

## **Abraham-Gottlob-Werner-Medaille verliehen an Dipl.-Geol. Andreas Küppers**

Andreas Küppers erhält diese Ehrung für seine herausragenden Leistungen zur zeitgemäßen Sicherung und Erschließung des historischen und aktuellen Buchbestandes und der wissenschaftlichen Ressourcen der DGG, für seine Verdienste um den Aufbau einer zentralasiatischen Geobibliothek in Kirgistan sowie für sein konsequentes Engagement für die Verbesserung der internationalen Wahrnehmung der Deutschen Gesellschaft für Geowissenschaften.

Die DGG dankt Andreas Küppers ausdrücklich für seinen außerordentlichen langjährigen Einsatz, diese wissenschaftlichen Ressourcen für eine breite Öffentlichkeit zugänglich zu machen.

Wer sich einen Einblick in den Bestand und die wissenschaftlichen Potenziale der DGG-Bibliothek, die Ihren Standort an der Universität Potsdam gefunden hat,



verschaffen möchte, kann sich hiervon auf den Webseiten unserer Gesellschaft ([www.dgg.de](http://www.dgg.de)) selbst überzeugen.

Es wäre ganz im Interesse unseres Geehrten, wenn Sie mithelfen, den Bestand unserer traditionsreichen Bibliothek zu mehren, beispielsweise durch Sachspenden wie Fachbücher, geologische Karten, Exkursionsführer etc. oder auch durch finanzielle Zuwendungen. Sie tragen dann dazu bei, die seit 1848 (!) bestehende Bibliothek aktuell zu halten.

Werner Stackebrandt, Potsdam